



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.

DECLARA

Su beneplácito y reconocimiento al chacabuenense Sebastian Poltrone por haber conseguido la medalla de oro en el campeonato de lanzamiento de bala en el Grand Prix de Jalisco, México 2025.

MICA OLIVETTO
Diputada
Bloque Unión Por La Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. A.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El objetivo del presente proyecto es reconocer al atleta chacabucense Sebastián Poltrone, quien recientemente obtuvo la medalla de oro en el Grand Prix de la ciudad de Jalisco, México. Poltrone ganó la prueba de lanzamiento de bala en la categoría F34, con una marca de 8,86 metros.

Sebastián Poltrone es un atleta paralímpico especializado en lanzamiento de bala, nacido el 3 de noviembre de 1988 en la ciudad de Chacabuco, provincia de Buenos Aires. Compite como atleta paralímpico desde el año 2020.

Es campeón nacional desde el año 2022 hasta la actualidad y obtuvo la medalla de oro en el Grand Prix de Xalapa, México, en la prueba de lanzamiento de bala, categoría F34, en 2023. Ese mismo año, también logró la medalla de bronce en los Juegos Parapanamericanos de Santiago de Chile, representando a Argentina.

El atleta estuvo acompañado por el Director Técnico de la Selección Argentina de Paratletismo, Lisandro Muhoberac, quien además es profesor en la Escuela Paralímpica Municipal de Chacabuco.

Desde la Municipalidad se le entregó un decreto de reconocimiento a Poltrone, destacando el esfuerzo y el ejemplo que representa para nuestra comunidad, al llevar el nombre de Chacabuco a nivel internacional y obtener grandes resultados.

El 10 de mayo de este año, Poltrone obtuvo nuevamente la medalla de oro en lanzamiento de bala, categoría F34, con una marca de 8,86 metros en el Grand Prix de Jalisco, México.

De esta manera, el equipo nacional que compitió con vistas al próximo Mundial de Nueva Delhi, en octubre, estuvo conformado por los siguientes atletas: en la rama masculina, Maximiliano Villa, Hernán Barreto, Sergio Markievich, Fabricio López, Sebastián Poltrone, Antonio Rodas, Nicolás Piriz y Franco Pinetti; y en la femenina, Araceli Rotela, Lucía Montenegro, Aldana Ibáñez, Karen Tassi, Milagros Mostafá, Candela Cerrudo y Milagros González del Valle.

Cabe resaltar que el Grand Prix de Jalisco forma parte del circuito internacional de World Para Athletics y coincide con el XI Abierto Mexicano de Para Atletismo. Además, esta competencia es clave para quienes buscan alcanzar marcas globales con vistas al Campeonato Mundial de Para Atletismo de Nueva Delhi 2025. Los eventos



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

comprenden pruebas internacionales de atletismo adaptado, donde deportistas con discapacidad física, visual o intelectual compiten en disciplinas de pista y campo.

Entre los países participantes en esta edición se encuentran: México, Estados Unidos, Argentina, Cuba, Venezuela, Perú, El Salvador, Nicaragua, Haití, Puerto Rico, Bosnia y Herzegovina, y Líbano.

El deporte constituye una herramienta fundamental para la inclusión social, el desarrollo personal y la promoción de la salud. En particular, el deporte paralímpico contribuye significativamente a la integración de las personas con discapacidad, fomentando valores como el esfuerzo, la superación y la igualdad de oportunidades. A través del deporte, se visibiliza la capacidad de las personas para superar barreras y alcanzar sus metas, promoviendo así una sociedad más justa e inclusiva.

Por las consideraciones expuestas, solicito a los Diputados y Diputadas que me acompañen con su voto en la presente iniciativa.

MICA OLIVETTO
Diputada
Bloque Unión Por La Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. A.